

Bündnis90/Die Grünen Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach

Antrag für die Sitzung des Ortsbeirats Mombach am 24.01.2019

Beschilderung zur Busersatzhaltestelle Industriestraße während des 3. Bauabschnittes der Mombacher Hauptstraße

Mit Beginn des dritten Bauabschnitts der Mombacher Hauptstraße wird erneut der Busverkehr der Mainzer Mobilität über die Industriestraße umgeleitet.

Die Ausstattung der Haltestelle mit provisorischen, am besten überdachten Sitzgelegenheiten wurde bereits vom Ortsbeirat gefordert. Die Beleuchtung der Unterführung und des Aufgangs ist mittlerweile zufriedenstellend, nur die letzten 50m vor der Unterführung auf der Ortskernseite sind wenig ausgeleuchtet.

Ebenso wichtig sind wegweisende Maßnahmen von und zur Haltestelle, damit ggf. auch Ortsunkundige den vorgesehenen Weg zur Hauptstraße aber auch zum Bahnhof Mombach (für Umsteiger) finden.

Auf die Gefahren der nicht umzäunten Gleisanlagen des Bahnhofs Mombach aus Richtung Industriestraße hat der Ortsbeirat Mombach ebenfalls wiederholt hingewiesen. Während der Busumleitungen beim 2. Bauabschnitt wurde mehrfach beobachtet, dass an der Haltestelle Industriestraße aussteigende Fahrgäste über die Gleisanlagen und den Bahnsteig in Richtung Ortskern gelaufen sind. Dies gilt es zukünftig zumindest zu vermindern, in dem für Ortsunkundige entsprechende Wegweiser aufgestellt werden.

Nach Fertigstellung des 3. Bauabschnitts soll auf der Höhe von Quellwiesstraße/Nestlestraße (stadtauswärts) bzw. MVB (stadteinwärts) eine Bushaltestelle eingerichtet werden. Hierzu ist es ebenso sinnvoll, von und zum Bahnhof Mombach auf diese neue Umstiegsmöglichkeit ausreichend hinzuweisen.

Wir beantragen daher wie folgt:

- Die Verwaltung trägt Sorge dafür, dass der Weg sowohl vom Bahnhof Mombach als auch von der Hauptstraße zur Busersatzhaltestelle Industriestraße (und zurück) während des 3. Bauabschnitts der Hauptstraße durch Schilder, Bodenmarkierungen oder vergleichbare Maßnahmen gekennzeichnet wird.
- Die Verwaltung trägt Sorge dafür, dass vor Fertigstellung des 3. Bauabschnitts in beiden Richtungen gut sichtbare Hinweisschilder für Umsteiger vom Bahnhof Mombach zur Bushaltestelle auf der Hauptstraße installiert werden.
- Die Verwaltung prüft die Möglichkeiten, die sehr düstere Situation auf den letzten 50m der Heimstraße vor der Unterführung durch eine adäquate Beleuchtung zu verbessern.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

**Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Mombach
Ansgar Helm-Becker, Markus S. Wetter**